

Fecha: 13-02-2026

Medio: El Lector

Supl. : El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Red Maule entra en su etapa final de construcción: Hospital de Parral alcanza 93% de avance y proyecta su puesta en marcha para el segundo este semestre 2026

Pág. : 7  
Cm2: 767,3Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# Red Maule entra en su etapa final de construcción: Hospital de Parral alcanza 93% de avance y proyecta su puesta en marcha para el segundo este semestre 2026

Con la normalización del hospital de Curicó en 2022; la construcción de la Red Maule que incluye los hospitales de Parral, Constitución y Cauquenes, y el comienzo de las obras del hospital de Licantén, la Región del Maule se transformará en la región con la infraestructura más moderna del país, que mejorará de manera sustancial la calidad de vida y el acceso a la salud de los habitantes de la región.

La ministra de Obras Públicas, Jessica López; el delegado presidencial regional del Maule, Humberto Aqueveque; la seremi de Salud, Carla Manosalva, y el alcalde de Parral, Patricio Ojeda, visitaron las obras de construcción del hospital de Parral, parte de la Concesión Red Maule.

La ministra informó los avances en la Red Maule, proyecto clave del plan "Hospitales para Chile". Actualmente, la red muestra un significativo progreso en sus tres frentes: el Hospital de Cauquenes cuenta con un 95% de avance, Parral con un 93% y Constitución con un 86%.

La iniciativa contempla una inversión de 303 millones de dólares, de los cuales 98 millones de dólares corresponden específicamente al nuevo Hospital de Parral. En total, la red sumará 368 nuevas camas al sistema de salud pública, distribuidas en Cauquenes (136), Parral (121) y Constitución (111).

La ministra López destacó que "los tres hospitales de la Red Maule fueron iniciados con nuestra administración, ejecutados durante nuestra administración y van a ser entregados al Ministerio de Salud para que proceda a su equipamiento y puesta en marcha gradual durante este 2026. Vale decir, el año 2027 esta región va a contar con tres nuevos hospitales operativos de alto nivel. Es bien importante destacar el salto que esta región ha tenido y va a seguir teniendo en términos de infraestructura



hospitalaria y de atención primaria".

En esa línea, el delegado presidencial regional de Maule, Humberto Aqueveque, resaltó que "en 2022 comprometimos tener la red hospitalaria más moderna del país en la región. En 2022 se inicia la construcción de los hospitales de la Red Maule, en Cauquenes, Parral y Constitución. En 2022 normaliza-

mos el hospital de Curicó; en 2023 se inicia la construcción del Centro Oncológico del hospital regional del Maule y una conservación importante del hospital regional, y en las próximas semanas vamos a poner la primera piedra del hospital de Licantén. Estamos hablando de cinco hospitales nuevos para la región del Maule, que van a mejorar de manera sus-

tantiva la calidad de vida y el acceso a la salud para las maulinas y los maulinos". El alcalde de Parral, Patricio Ojeda, indicó que "la Región del Maule va a contar con una red hospitalaria realmente envidiable en el país, y es el fruto del trabajo de muchas personas, de muchas autoridades. Esto se ha adoptado como una política de Estado. Distintas administraciones han

colaborado para que este proyecto esté avanzando, no solamente desde el nivel central, sino que también desde el nivel regional, donde quiero destacar la inversión que se ha hecho en salud primaria, que ha permitido, precisamente, para que la salud secundaria tenga la fuerza que ha recibido por parte del gobierno".